



SEGUNDA RENOVACIÓN ACREDITACIÓN EN ALTA CALIDAD PROYECTO CURRICULAR LICENCIATURA EN BIOLOGÍA 2023

NOTAS DE ACREDITACIÓN PCLB No. 02

SABÍAS QUE...



La **Misión** pretende determinar **el motivo, propósito, fin o razón de ser de existencia** de nuestra Universidad, Facultad y/o Proyecto Curricular y la **Visión** por su parte, se encarga de **definir hacia dónde se dirige** la misma Universidad, Facultad y/o Proyecto Curricular a largo plazo y en qué se deberá convertir, tomando en cuenta su impacto y desarrollo en la sociedad y los avances de la ciencia y la tecnología.

En ese sentido, es importante reconocer la misión y visión que tiene trazada la Universidad, la Facultad y nuestro Proyecto Curricular, pues son los principios sobre los cuales se realiza la planeación académico-administrativa institucional. A continuación, las presentamos:

UNIVERSIDAD DISTRITAL FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS:

Misión

“La Universidad Distrital Francisco José de Caldas es un espacio social y una organización institucional, ente autónomo del orden distrital, que tiene entre sus finalidades la formación de profesionales especializados y de ciudadanos activos; la producción y reproducción del conocimiento científico, además de la innovación tecnológica y la creación artística. Impulsa el diálogo de saberes y promueve una pedagogía, capaz de animar la reflexión y la curiosidad de los estudiantes; además, fomenta un espíritu crítico en la búsqueda de verdades abiertas; en la promoción de la ciencia y la creación; asimismo, de la ciudadanía y la democracia; y alienta la deliberación, fundada en la

argumentación y en el diálogo razonado”. (<https://www.udistrital.edu.co/nuestra-universidad/direccionamiento-estrategico/mision-vision>).

Visión



“Para el 2030 la Universidad Distrital Francisco José de Caldas será reconocida, nacional e internacionalmente, como una institución de alta calidad en la formación de ciudadanos responsables y profesionales del mejor nivel, en la producción de conocimiento científico, artístico y de innovación tecnológica; propósitos que desplegará en los campos de la docencia, la investigación y la extensión”. (<https://www.udistrital.edu.co/nuestra-universidad/direccionamiento-estrategico/mision-vision>).

FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN:

Misión

“La Facultad de Ciencias y Educación busca formar profesionales y ciudadanos activos, producir y reproducir conocimiento científico, y potenciar la innovación tecnológica y la creación artística. A su vez, impulsa el diálogo de saberes y promueve una pedagogía capaz de animar la reflexión y la curiosidad de los estudiantes, fomentando un espíritu crítico en la búsqueda de verdades abiertas, en la promoción de la ciencia y el arte, en la construcción de la ciudadanía y en el ejercicio de la democracia. La Facultad alienta la deliberación, fundada siempre en la argumentación y en el diálogo razonado”. (<https://fciencias.udistrital.edu.co/facultad/mision-y-vision>).



Visión

“Para el año 2030 la Facultad de Ciencias y Educación de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, en ejercicio de su postura crítica, será reconocida por su alta contribución a la formación de profesionales en los campos de la ciencia y la educación, mediante currículos desarrollados con enfoque de investigación, innovación y producción de conocimiento,

constituyéndose en un referente nacional en la toma de decisiones relacionadas con sus áreas de acción". (<https://ciencias.udistrital.edu.co/facultad/mision-y-vision>).

PROYECTO CURRICULAR LICENCIATURA EN BIOLOGÍA:

Misión

“Formar ciudadanos profesionales con actitudes de liderazgo y competitividad, que se puedan desempeñar con integralidad y suficiencia en los campos del saber disciplinar y didáctico de la biología, desde una perspectiva investigativa para contribuir con el desarrollo y avance de la educación del país” (Proyecto Educativo del PCLB, 2023).

Visión



“Para el 2025 el PCLB será reconocido como un programa que forma ciudadanos profesionales que se desempeñarán idóneamente como docentes-investigadores en el campo de la enseñanza de la biología con conocimientos en las diferentes áreas del saber desde una visión social y crítica de los problemas inherentes al ambiente. Se espera una generación de profesores reflexivos y críticos de la realidad

del país. Personas libres, éticas, autónomas y creativas que hagan de su quehacer docente un compromiso profesional, laboral, familiar y sociocultural que aporte a la construcción de un país en paz que permita la transformación de la comunidad” (Proyecto Educativo del PCLB, 2023).

Perfil Ocupacional del Licenciado en Biología

- + Ciudadano con una formación integral, en la que se vincula una rigurosa formación en la didáctica de la biología, con un compromiso ético en relación con la sociedad y la naturaleza.
- + Profesional ético y político con responsabilidad de sí, social y ambiental desde los principios de sostenibilidad ambiental
- + Autónomo con compromiso humano, equitativo, de alteridad, de tolerancia y por la paz
- + Docente con una visión de la naturaleza y la sociedad desde una perspectiva de pensamiento complejo y/o sistémico.
- + Docente con una construcción compleja de lo vivo y de la vida

- + Docente con competencias en la gestión de proyectos innovadores en la Biología y su enseñanza
- + Que articule en el contexto actual la problemática ambiental, la globalización de la economía y la cultura

Perfil Profesional del Licenciado en Biología

Docente Investigador que asume la enseñanza desde una perspectiva de equidad social y sustentabilidad ambiental a través del desarrollo de proyectos transversales de educación ambiental, educación para la salud y para la paz que le permitan transformar su entorno.

PARA RECORDAR...

En el año 2022, Acta 20 Varios Caso 03 del Consejo Curricular, a través del estudio que se adelantó sobre revisión del Perfil Profesional, la Misión y Visión de nuestros Licenciados en Biología, se ratifican dichos referentes, sobre los cuales se continuará formando los mejores Licenciados en Biología para la ciudad y el país.



**CONSEJO CURRICULAR
GRUPO DE TRABAJO EN ACREDITACIÓN
Proyecto Curricular Licenciatura en Biología, UDFJC
Noviembre de 2023**



"Reacreditación en Alta Calidad: seguimos dando crédito a lo que hacemos".